



In seinem Buch beschreibt unser ehemaliger Bundespräsident u.a. zum Kapitel; Rechtsextremismus:

Zitat: Kommunen und Landkreise sind nicht hilflos. Sie müssen nicht jede martialische Demo von Rechtsextremisten dulden. Was aus rechtlichen Gründen (noch) nicht verboten werden kann, kann eventuell durch Auflagen so verändert werden, dass dem Extremismus Grenzen gesetzt sind. Eine Toleranz gegenüber einem Verhalten, das erkennbar Gesetze verletzt und grundlegend gegen den Geist der Verfassung verstößt, darf es nicht geben. Ende des Zitats.

Weiter schreibt er; Zitat: Jürgen Habermas empfahl 2016 den traditionellen Parteien, statt um jene „besorgten Bürger“ „herumzutanzeln“, die den Parolen der Rechtsradikalen nachlaufen, sollten demokratische Parteien sie „kurzerhand trocken als das abtun, was sie sind – der Saatboden für einen neuen Faschismus“. Ende des Zitats.

(Jürgen Habermas, Philosoph und Soziologe, *1929, Düsseldorf)